

沢野中央小学校通信

太田市立沢野中央小学校

学校だより

第2号 平成30年4月11日



新しい生活の始まりは 成長の一步

入学・進級は、一つの節目であり、大人以上に子ども達は変化する機会です。〇〇をやってみよう、〇〇が出来るようになりたい、高学年になると良いクラスにしたいと、いろいろ考えています。

また、学校では、昨年の行動より少し高いレベルを要求します。去年の担任より厳しいと思う子ども達も多いと思います。去年は、こんなことを許してくれたのと思う子どももいると思います。でも、子ども達は成長しているのです。発達段階にあった考えや行動がとれることが必要なのです。さらに、大人が心配してあげることも大切ですが、心配しすぎて子どもの判断力や行動力の向上を阻害してしまわないようにしてください。



子どもに褒めるチャンス

何かを指示して出来たことを褒めても、子どもは「言われたことをやっただけ」とあまり嬉しくありません。子ども自身で考えてやったことや出来たことを褒めてあげることが喜びは大きいです。



褒めるためには、チャンスや機会を意図的につくってください。褒められることで、自己肯定感が高まります。また、より自主性も出てきます。

入学おめでとう



1年生 みんないい顔でした

沢野中央小学校ホームページ新

ブログも設置

学校通信は学校の考えや保護者へのお願いなど、学年通信は学年行事など、ブログは日々の子どもの様子などを取り上げていきます。内容を棲み分けし、ブログは日々行進を目標にしています。

